

# 7 millones de votos para decidir el futuro

## Estimada compañera, estimado compañero:

En los sectores integrados en la Federación de Servicios -Comercio, Hostelería y Juego, Servicios Financieros, Técnicos y Administrativos- trabajamos 7 millones de personas. 3.600.000 trabajadoras, 3.400.000 trabajadores. 4 de cada 5, personas trabajadoras por cuenta ajena. Más de 1 millón, menores de 30 años.

**7 millones de personas trabajadoras que representamos no sólo una importante fuerza laboral, sino también 7 millones de votantes en las elecciones generales del próximo Domingo 23J.** Una fuerza colectiva para decidir el futuro, para defender nuestros derechos como personas trabajadoras, para seguir cambiando las cosas.

**Las personas trabajadoras de Comercio, Hostelería, Juego, Servicios financieros, Seguros, Contact, TICs, Ingenierías, Servicios Administrativos... merecemos seguir avanzando** en salarios dignos, recuperación y ganancia de poder adquisitivo, mejor protección por desempleo, pensiones dignas y garantizadas a futuro, descansos de calidad, estabilidad en el empleo extendiendo la contratación indefinida, menos parcialidad involuntaria, igualdad de oportunidades, clima laboral, prevención de riesgos... En definitiva, seguir avanzando por la senda de Derechos y Libertades, defenderlos para seguir progresando y no dar por hecho que son irreversibles. **Y, por supuesto, seguir defendiendo la Democracia**, que es lo que hacemos como sindicato, desde nuestra autonomía, en los sectores, empresas y centros de trabajo, a través de la Negociación Colectiva, el Diálogo Social y nuestra legitimación representativa a y afiliativa como primera organización social de este país.

**Por todo ello, en tu calidad de afiliada, de afiliado, te invitamos a implicarte en la campaña confederal #MultiplicaTuVoto ([www.vota23j.org](http://www.vota23j.org)).** Tu voto cuenta, y mucho. Y también cuenta tu capacidad de animar a otras personas, compañeros y compañeras de trabajo, amistades y familia, a que ejerzan un derecho que durante un largo invierno de 40 años no se pudo ejercer en este país. Y a que lo hagas desde el orgullo por lo conseguido, y con ilusión y esperanza en lo que queda por hacer. Con conciencia y sentido de clase trabajadora, como parte de un pilar democrático de primer orden, como son las Comisiones Obreras.

**Una vez más, GRACIAS por seguir construyendo e impulsando CCOO Servicios, día a día, con tu afiliación.**

**José María Martínez López**  
**Secretario General**  
**Federación de Servicios de CCOO**

ESTE 23 DE JULIO, ¡VOTA!

La democracia es lo que hacemos

**CCOO**  
**servicios**